



HOY DORMIMOS EN...

HOY DORMIMOS EN PARADORES: DESPERTAR EN LA NATURALEZA

Abre la ventana y contempla el paisaje. Es hora de respirar aire puro, mecerte por la brisa de la montaña y relajarte con el sonido de los pájaros. No hay mejor forma de evadirse de la rutina que sumergirte en la naturaleza y conectar con el entorno. Descubre idílicos lugares, como estos que te propone Paradores, donde el silencio alimentará tu espíritu. Alojamientos rodeados de rica biodiversidad o en espacios protegidos que ofrecen una experiencia que va más allá del simple hecho de pasar la noche.

BIELSA

A las puertas del Parque Nacional de Ordesa (Huesca) te espera un refugio pirenaico, de piedra y madera, desde el que se despliega toda la belleza del Valle de Pineta. Un paisaje único de cascadas y hayedos, a los pies del Monte Perdido, que se extiende desde el Parador de Bielsa hasta donde alcanza la vista. La panorámica es impresionante desde la terraza de su restaurante, donde puedes observar el descenso del río Cinca, mientras rindes homenaje al paladar con la cocina del alto Aragón.



HOY DORMIMOS EN PARADORES: DESPERTAR EN LA NATURALEZA

CAZORLA

Emplazado en la reserva natural de Sacejo, en pleno Parque Natural de Cazorla, se levanta, a 1.400 metros de altura, este cortijo andaluz que cede todo el protagonismo al impresionante entorno, gracias a sus amplias ventanas, desde las que contemplar la verde serranía. Montañas rocosas, cañones, gargantas, ríos... llenan de vida los alrededores y convierten al Parador en el punto de partida ideal para emprender la marcha por infinidad de rutas, perfectas para el senderismo o el cicloturismo. De vuelta en el Parador, somete al paladar al placer de la exquisita gastronomía tradicional jienense, que se nutre de la despensa natural de la zona. Siempre querrás volver.



FUENTE DÉ

En el corazón de los Picos de Europa se erige el Parador de Fuente Dé, un moderno y acogedor refugio abrigado por los frondosos bosques del Valle de Liébana, en Cantabria, construido en la base del teleférico de Fuente Dé e incluido en el programa de Cycling de Paradores. Un auténtico regalo para la vista desde sus habitaciones y estancias comunes, que rinden pleitesía a la espectacularidad de la montaña. Disfruta de la belleza paisajística del lugar y de los atractivos pueblos que salpican la zona y déjate seducir por la suculenta cocina tradicional cántabra, famosa por sus quesos, terneras, lechazos y su emblemático cocido lebaniego. Una experiencia irrepetible.





Cicloturismo en Paradores



Nos adaptamos a tu forma de viajar



Zona de custodia identificada con capacidad para al menos 10 bicicletas



Zona de taller de reparación con herramientas



Rutas personalizadas confeccionadas por cada Parador



Tiendas, talleres y servicios de alquiler de bicicletas asociados en las proximidades del Parador



Posibilidad de subir la bicicleta a la habitación (consultar con el Parador)



Zona de lavado con desagüe y toma de agua. Servicio opcional (consultar con el Parador)

Paradores equipados para el cicloturismo:

Antequera, Argómaniz, Arties, Ayamonte, Baiona, Benicarló, Cádiz, Cangas de Onís, Carmona, Cervera de Pisuerga, Córdoba, Fuente Dé, Lerma, Limpias, Lorca, Manzanares, Mazagón, Monforte de Lemos, Nerja, Puebla de Sanabria, Ribadeo, Salamanca, Soria, Sos del Rey Católico, Tordesillas, Tortosa y Verín.

